

La Fondation Lalla Salma s'allie à L'Oréal Maroc

Compte Test - 2013-11-28 19:12:00 - Vu sur pharmacie.ma

La Fondation Lalla Salma vient de signer un partenariat avec L'Oréal Maroc, à travers sa marque La Roche-Posay.

En effet, la maladie et les traitements utilisés en cancérologie fragilisent le corps et l'esprit, avec des conséquences cutanées associées à une dégradation de l'état général. Pour ces femmes, le groupe de cosmétique et la Fondation ont décidé de mettre en place un programme de socio-esthétique, via des ateliers qui se dérouleront à l'Institut national d'oncologie, à Rabat, et du CHU Ibn Rochd.

Les femmes atteintes de cancer y recevront des soins et des conseils dermatologiques par des équipes médicales de l'Institut et du CHU ainsi que par des socio-esthéticiennes en cancérologie.